
Haushaltsantrag vom 13.10.2023 Nr.

Frageantrag 
zum Doppelhaushalt 2024/2025 - Finanzplanung bis 2028

Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN

Betreff Frageantrag: 950 Jahre Feuerbach und Botnang

Im Jahr 2025 findet das 950-jährige Jubiläum der Bezirke Feuerbach und Botnang statt. Bereits jetzt sind 
Planungen im Gange. Unter anderem ist ein gemeinsames Fest beider Stadtbezirke in Planung. Durch 
ehrenamtliches Engagement und die Vereine soll das Fest gestemmt werden. Zusätzlich hoffen die 
Bezirke auf wohlwollende Spender*innen, die die Vereine bei der Veranstaltung finanziell unterstützen. 
Dennoch wird das sicher nicht ausreichen, um diesen besonderen Anlass gebührend zu begehen.

Wir fragen daher zur ersten Lesung:

Welche Zuschusshöhe ist notwendig, damit die Jubiläen in beiden Bezirken durchgeführt werden 
können? 

Gez.

Andreas Winter Petra Rühle
Stadtrat Fraktionsvorsitzende


